



Syndicat National Pénitentiaire des Surveillant(e)s – C.E.A.

SOUTIEN AUX PERSONNELS DE LA CENTRALE DE MOULINS

Le mercredi 13 novembre 2024, un événement tragique s'est déroulé au QID de la maison centrale de Moulins : une prise d'otage a été perpétrée par le détenu A., armé d'une arme artisanale. À 16h30, ce dernier a pris en otage un élève infirmier, plongeant l'établissement dans une crise majeure.

Face à l'absence de solution immédiate, une cellule de crise a été rapidement activée. Les équipes spécialisées des ERIS et du RAID ont été déployées sans délai. Grâce à leur expertise et à une coordination remarquable, le détenu a fini par se rendre vers 20h00, libérant l'otage sain et sauf.

Le Syndicat S.P.S adresse son soutien plein et entier à l'élève infirmier, victime de cette prise d'otage, et lui souhaite tout le courage nécessaire pour surmonter cette épreuve. Nous saluons également l'ensemble des personnels de l'établissement, tous grades confondus, qui ont fait preuve d'un sang-froid et d'un professionnalisme exemplaire dans cette situation critique. Leur engagement et leur maîtrise démontrent une fois de plus la résilience et le dévouement dont ils font preuve au quotidien dans un contexte souvent difficile.

Le S.P.S tient aussi à remercier les forces de l'ordre pour leur intervention rapide et leur gestion efficace de cet événement. Leur travail en partenariat avec les agents pénitentiaires a permis de résoudre la situation sans perte humaine.

Cet incident rappelle une nouvelle fois les conditions de travail extrêmement dangereuses auxquelles les personnels pénitentiaires et les agents partenaires doivent faire face. Le S.P.S demande des mesures concrètes et urgentes pour renforcer la sécurité des établissements et protéger les professionnels qui y travaillent.

Syndicat S.P.S-CEA Défendre, soutenir et protéger